
 

  

 

太山寺幼稚園を選んで良かったなと思った事は、やはり一番は併設

の小学校のお兄さんお姉さんとの交流がある事です。幼稚園児の時に

年上の小学生と一緒に遊んだり、梅をとったり、給食を一緒に食べた

り、お誕生日を一緒にお祝いをしてくれたりと、なかなか体験出来な

い事を出来るなんてとても貴重だと思います。この交流を通して、年

上との関わり方、接し方を少しでも学べたような気がします。小学生

になった今も年上のお兄さんお姉さんと一緒に遊べているので、少し

は経験が活きているのかなと思っています。 

毎日の送り迎え、行事の参加、月一の保護者会 etc…関わる時間が多

い分、卒園してからも近況報告や今の相談 etc 親同士の関係が続く。子

供だけでなく、親にもプラスの内容があると思います。 

 

＊太山寺幼稚園に通うきっかけ 

３年保育の幼稚園に通わせようと思っていたが、今しかないこの時期、この 1

年の成長をそばで見ていたいと思い、先輩ママから教えてもらった太山寺幼稚

園を考えるようになりました。入園前に通っていた「にこにこクラブ」では、皆

と一緒に参加できなかった時、先生に「そのままでいいんだよ。やりたくなっ

たら入ったらいいからね」と声をかけてもらえ、安心しました。在園児や先生

達と家でできない遊びをたくさん経験して、幼稚園は楽しいところというイメ

ージがつきました。アットホームな雰囲気を体験できたことも大きいです。 

＊就園前の過ごし方 

 下の子がいたので不安でしたが、児童館やにこにこクラブに通ったり、公園

で遊んだりゆっくりと過ごせたことが良かったです。昨年はできなかったこと

が、だんだんとできるようになっていく我が子の姿をそばで一緒に見られてよ

かったと思っています。 

＊太山寺幼稚園に通って思ったこと 

 幼稚園の送り迎えでは、子供と一緒に習った歌を歌ったり、草花や虫を観察

したりしながら通った時間がかけがえのない思い出になっています。幼稚園で

は普段から優しい心が育つ関わりをしてもらえ、子供が「ありがとう」の気持

ちを沢山伝えてくれるようになりました。 

少人数なこともありママ同士も一緒に子育てする仲間として、気がかりな事

や何気ない話も気軽にできることが気分転換になっていました。修了した後で

も連絡を取り合う絆ができています。 



  

 

入園前は私と離れることができず、ちゃんと通園できるか不安だった

のですが、初日から泣かずに通うことができました。少人数ならではの

アットホームな感じがとてもよかったのだと思います。 

 

 

太山寺幼稚園を選んだ 1 番の理由としては、少人数であることです。小さな

集団ならではのメリットがたくさんあると思いました。たくさんの自然に囲

まれているので、様々な経験を積むことが子供たちにとって、とても恵まれた

環境だなと思いました。その中でも、人を思いやる気持ちや、ルールを守るな

ど幼児期に必要な部分もきちんと育っていると思います。公立なので２年間

ではありますが、とても内容の濃い幼稚園生活を送れると思います。 

 

 

太山寺幼稚園の第一印象は、『とても園児が少ないがどんな幼稚園なんだろう？』

というものでした。大きな園とどうしても比べてしまいがちになりますが、こちら

の園は人数が少ないからこそできる事がとても多く、貴重な体験がたくさんできる

と思います。例えば、年長児・年少児とたくさん遊ぶので、年長児は思いやりのある

心が育ち、年少児もその姿を見て自ら学ぶ。先生が園児一人一人をよく見て下さっ

ているので、子供の様子をたくさん教えてくれる。人数が少ないので行事では我が

子の出番がとても多い！周りが大自然に囲まれているので季節の植物や生き物とた

くさん触れ合える。など、幼少期にさせたい経験をたくさんさせてくれるので、家に

帰って来た時に楽しい思い出話や手土産（工作や収穫した野菜）いっぱいです。 

 

 

特別大きなトラブルがなくても、日頃のちょっとした子育ての悩みや子供の

様子などを先生に聞くことができ、子育てや園での生活がスムーズにできてい

ます。毎日の送迎、お弁当作り、暑い日の田植えや稲刈りなど、‟しんどいなあ

ー！”と思うこともありましたが、今となっては子供に関われたことが楽しい

思い出になっています。 

 

自然に恵まれた環境の中での豊かな体験を通して、自分らしく成長

している姿を感じます。少人数だからこそ、先生やお友達との結びつ

きも深く、お友達を大切にする心が育っているのを感じ、先生方には

一人一人の個性を尊重した教育をして頂いています。併設の小学校が

あることで、小学生との交流の中でも多くの体験をさせてもらってい

ます。何より、子供が幼稚園に行くことをとても楽しみにしています。

園の行事では近い距離で様子を見ることができたり、父親も迎えに行

きやすい雰囲気だったりすることも魅力だと感じています。 

 



 

 

 

 

 

  

 

１年を通して、自然とたくさん触れ合えるので、季節の食

べ物、虫や花、たくさんのことを覚えて、たくさんのことが

できるようになっている！自然のなかで伸び伸び元気よく

遊んでいる！絵や作品は一人一人の個性がちゃんとある！ 

 

転勤のため、子供にとって３園目の幼稚園になりますが、今までで一番楽し

く通えています。自然豊かな環境の中で、伸び伸び遊んでほしいと思い、太山

寺幼稚園を選びました。入園して、外遊びや歌、工作等、毎日楽しく過ごして

いるようです。先生方は子供が自分の考えや思いを周りに伝えられるように上

手に促して下さったり、竹馬など、少し難しい遊びの時は、なかなか上手にで

きなくても楽しくチャレンジを続けられるように指導して下さったり、できる

ようになった時は子供と一緒に喜んで下さって、私もとても嬉しかったです。

遊びが中心の中にも、子供を伸ばすため、本当によく考えて指導して頂いてい

ると思います。先生方がいつも子供たちを温かく見守って下さるので、安心し

て通わせています。 

 

毎日の送り迎えに、最初は大変だなあと思っていましたが、先生に、『送り迎えの少

しの時間に見付けた花や空の色などを子供と一緒に感じてほしい。』と言われたことの

意味が今になってよく分かります。とても貴重な子供とのひと時を過ごせていたと感

じています。小学校に上がってからも、読書感想文や授業の中で、幼稚園での体験し

たことを思い出すようで、在園中の生き物や自然との触れ合いなど、どちらかといえ

ば行事よりも日々の経験の積み重ねの大きさを感じているところです。 

 

豊かな自然に囲まれた環境を生かした保育内容、延長保育の利用のしやすさ、

併設小学校との交流ができることがよいと思い入園を決めました。雨の日に、雨

に濡れながら雨水を集めてした絵具遊び、リレー遊びの最中に小学生も飛び入り

参加して大人数でリレーをしたことを子供がとても嬉しそうに話してくれたこと

がとても印象的でした。先生方が子供たちの興味関心に心を寄せ、やりたいこと

をさせてくれることが随所から伝わってきます。少人数の園児数で不安を感じら

れる方もおられると思いますが、その分年齢に関係なく子供同士が遊んでいるの

で、互いに刺激し合って育ち合っているように感じます。さらに少人数のメリッ

トとして、先生方がお迎えの時に我が子の様子を頻繁に伝えて下さるので、一人

一人の事をきちんと把握し、温かく見守ってくれていることも分かります。そし

て何より、子供自身が毎日楽しく通園しているので、 

入園してよかったと感じています。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大規模ではないこと、地域の環境が良いことから、太山寺幼稚園を選

びました。小学校と併設のため、大きな運動場で伸び伸び体を使えるこ

と、思いっきり走れること、季節を感じられることなど、通園して良か

ったなと感じています。表現することを大切に、絵具だけでなく色々な

材料を使って表現する機会をたくさん設けて下さっているので、子供

の感性を大事にして下さっていて、この幼稚園の素晴らしいところだ

と思います。年に数回ある、歌などの発表の場では、子供たちがとにか

く伸び伸び、個性豊かな姿を見ることができます。すみれ組７人の絆が

深まっていく様子を我が子の話から感じています。 

 

私は人間の根っこを育てる幼少期に想像力を育て、たくさんの経験をしても

らいたいと、いろいろな幼稚園を見学しました。息子は私立の幼稚園から転園

しましたが、転園してよかったと家族も息子自身も心から感じています。お弁

当だったり、送り迎えだったり、子育てしているときのお母さんは一見大変と

思ってしまうかもしれませんが、今しかないこの時期を子供と一緒に感じ、歩

き、母も一緒に成長させてもらうことのできる大切な時間を過ごさせてもらえ

てよかったなあと思います。子育ての時期はなかなか大変と思ってしまっても、

子供と一緒に手を繋いで、周りを感じることができるときは、ほんの一瞬です。

２年間という短い時間に濃く色鮮やかな時が流れている幼稚園です。子供が愛

おしく、子育てって楽しいなあと感じることができると思います。お母さんも

子供を通してたくさん感じることができます。 

 

太山寺幼稚園を選んだ理由は、園児数が少ないので子供一人一人をしっかり見

てもらえることと、自然とたくさん触れ合える環境が素敵だと思ったからです。

入園してみると、タケノコ掘りや梅の実採りなど、他の園ではなかなか体験でき

ない行事などもあり、子供が毎日生き生きと楽しそうに通っています。また少人

数なので、みんなの前で全員が話をする機会があり発表の勉強になっています。

２年間でたくさんの素敵な思い出がつくれて成長できるので、 

太山寺幼稚園に入園できてよかったと思います。 

 

春には園の裏山でタケノコ掘りをしたり、梅の実を収穫してジュースを作

ったりと、自然環境を存分に生かした四季折々の園での活動に魅力を感じ、

入園を希望しました。土日も登園したがる程、毎日伸び伸びと楽しく過ごし

ています。大好きな砂場で穴を掘ったり、水を流したりと思いっきり遊んだ

り、ダンゴムシ採集して夢中になれば一緒に新聞紙でダンゴムシのお家を作

ってくれたり、レストランごっこで子供が紙に書いた走り書きのメニューを

画用紙に貼って立派なメニュー表にして下さったり・・・。遊びの中での気

付きやひらめきを大切に育み伸ばしてくれる先生方のいる素敵な園です。 

 


